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就職内定者との集い(2024年10月22日火曜日)

就職説明会、面接会参加（主催：琉球新報開発）(2024年６月、１０月)

私は寮監を勤めて３年目となります。勤務当初３つの柱を立てました。「①寮生、保護者の安心・安全

を図る ②大学は卒業、学生期間は就職活動に励み就職を目指す ③感謝する心を育てる」としました。

そのうち、②について、東京都に進学しているのに卒業後は無職、アルバイトでは私としては違和感があり

ます。やはり就職活動に努め目指す職に就くことは目標としてほしい。そのため、寮監として、一年生の頃

から就職説明会などに参加を促し、就職活動に励み卒業とともに目標を果たす活動を応援しています。

４年生で就職の内定を勝ち取ったメンバーに就職活動から内定を得るまでの過程、今後の展望などを話

してもらいました。全国展開している大手スーパー、国内大手航空会社、大学院進学に内定を得ています。

その後、後輩からの質問に回答してもらいました。全体的な大まかな内容は以下のとおりです。

就職活動に大切なこと

① とにかく早めに活動に取り組むこと、一年生からでも始めた方がよい。

② 勉強などは怠らず、資格取得に努めること。特に外国語に関するものはどこの会社でも必要とされる。

③ 他の人を頼る。寮生や大学の仲間、教授たちの力を遠慮なく借りる。

④ 将来の夢を見据え、展望をしっかり立てておく。

⑤ 希望とする企業や大学院の部屋は機会あるごとに訪問し、意見を聞いたり自身の主張を聞いてもらっ

たりなど顔を出しておく。

⑥ 志望会社を決めるのはやりたいことができることはもちろん年収を視野に入れる事も大事である。

⑦ 寮生活は面接官にとっても興味のあることなので、寮生活で大切にしたことや身についたことはしっ

かりと意見をまとめておく。

就職活動は自身で探し参加することは大事である。だが、参加するきっかけが必要であり、一つの手段

として琉球新報開発さんの行っている企業説明会・面接会には寮監主導で希望する寮生を参加させた。

必ずしもその企業に就職希望ではなくても企業の方の話をうかがうことや、会話をとおして社会人とし

ての資質を身に着けることは大切であると考えている。


